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Aos 10 (dez) dias do mês de fevereiro do ano de 2022, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência em exercício do vereador Luciano Marinho reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma hibrida com as 
presenças dos senhores vereadores; Alan Balbino, Cal Moreira, Eduardo 
Canuto, Francisco Holanda Filho, Fabio Costa, Gaby Ronalsa, Joãozinho, 
João Catunda, Leonardo Dias, Olivia Tenório, Oliveira Lima, Siderlane 
Mendonça, Silvania Barbosa, Teca Nelma, Dr. Valmir. Ata da sessão anterior 
aprovada. Passando para o grande expediente como primeiro orador 
vereadora Teca Nelma discorre sobre a realização da primeira Copa de 
Maceió de Futebol Feminino, essa vereadora conseguiu realizar essa copa 
com o apoio da Deputada Federal Tereza Nelma, onde a mesma empenhou 
emenda parlamentar de 100 mil reais para secretaria estadual de esporte e 
lazer e os mesmos abraçaram a ideia de incentivo ao futebol feminino, em 
tempo que finalmente vamos ter um incentivo municipal a essas meninas. Fala 
que o machismo ultrapassa as esferas de poder e locais, o futebol e o retrato 
disso, onde somos o pais do futebol e temos poucos incentivos para o futebol 
feminino, sendo uma realidade diferente para o futebol masculino. Fala 
publicamente que não estava presente na votação para derrubada de vetos, 
na ocasião essa vereadora estava realizando exames e vai protocolar a 
justificativa de sua falta, em tempo que registrar legalmente que não estava 
presente nessa votação. Segundo orador vereador Joãozinho agradece ao 
Presidente Galba Novais Netto referente aos 3 projetos de autoria desse 
vereador que foram promulgados. Passa a elogiar o executivo referente a 
denominação da UPA da Santa Lucia como a UPA Ministro Guilherme 
Palmeiras, em tempo que discorre sobre emendas que esse vereador destinou 
a exemplo de 50 mil reais que destinou para publicidade indicando os ecos 
pontos mais próximo e espera que o município amplie esses pontos. Em 
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aparte vereadora Silvania Barbosa parabeniza o orador pela iniciativa de 
propor a homenagem ao Ministro Guilherme Palmeira, sendo um 
reconhecimento a história política do mesmo. Retornando orador fala que 
gratidão e lealdade é algo em extinção no meio político e tenho essa gratidão. 
Terceiro orador vereador Leonardo Dias diz que no expediente final da 
sessão de ontem ouviu atentamente a fala do vereador Francisco Sales 
tecendo críticas ao Governo Federal em ralação a uma suposta omissão do 
Governo Federal junto ao caso BRASKEM, em tempo que lembra a todos que 
teve sim omissão federal junto a essa questão mas não dessa gestão, temos 
que lembra que foi de outras gestões e a agencia nacional não desempenhava 
seu papel, onde uma das primeiras ações do Presidente Bolsonaro foi trazer 
à tona o problema da mineração e entende que talvez o vereador Francisco 
Sales esteja desenformado e não tenha ciência das informações discutidas 
com as comissões dos bairros de afundamento de solo que inclusive tem a 
participação da Prefeitura de Maceió. Em seguida registra que teve reunião e 
ficou acordado que o Governo Federal faria um trabalho colegiado com 
ministérios envolvidos e órgãos necessários para que desse uma devolutiva 
ao município, porém na ocasião também foi acordado que o município deveria 
fazer a atualização do Plano de Ação Integrada e assim com as informações 
o governo federal iria analisar para indicar o órgão competente para estar 
envolvido, isso no dia 25 de agosto 1 mês depois esse vereador encaminhou 
para o Sr. Rony Mota o oficio de número 26/2021 solicitando a atualização do  
Plano de Ação e o mesmo respondeu dia 04 de outubro informando que o 
relatório ainda não estava pronto e tão logo tivesse pronto o mesmo seria 
enviado para Secretaria Nacional de Defesa Civil e também para nossa 
comissão, seguindo não obtivemos respostas, novamente mandei oficio 
solicitando as informações e até hoje não tive resposta do secretário Rony 
Mota. Fala se existe ausência do governo federal, ela se dá pela demora da 
Prefeitura de Maceió em atualizar suas informações ao plano de ação, só se 
o executivo enviou para o governo federal essas informações e nós não 
estamos sabendo. Fala ser fácil terceirizar culpas, durante muito tempo foi 
falado pelo vereador Francisco Sales a omissão da Prefeitura na gestão do 
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Rui Palmeira na questão da BRASKEM e eu concordo e o fato é que na gestão 
atual do JHC, praticamente nada mudou e as pessoas que foram atingidas no 
caso BRASKEM continuam sofrendo. Faz sugestão ao vereador Francisco 
Sales que nos ajudasse a ter uma resposta desse plano de ação atualizado, 
tendo em vista que o mesmo tem um grande acesso a Prefeitura de Maceió, 
pois estamos esperando essa resposta desde de agosto no ano passado e de 
pronto assumo compromisso quando esse vereador tiver com essa 
informações irei a Brasília e só saírem de lá quando tiver uma outra reunião 
com o Ministério da Casa Civil, cobrando qualquer tipo de encaminhamento, 
tendo a certeza que nossos parlamentares da bancada federal iram apoiar 
com essa intermediação junto ao governo federal. Quarto orador vereador 
Valmir Gomes fala que o dia de hoje é um dia significativo para o PT(Partido 
dos Trabalhadores), em tempo que cumprimenta os demais partidos que 
compõe essa Casa. Em seguida passa ler em tribuna um pouco da história do 
PT, que completa 42 de existência. No Prolongamento do Expediente não 
teve. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum 
regimental para deliberar a pauta, foram lidos e aprovados Projetos e 
Requerimentos de números e autorias; Indicações do vereador Alan Balbino, 
protocolos de números 02080011/2022 a 02080015/2022, 02080017/2022, 
02080019/2022, 02080024/2022, 02080025/2022, 02080027/2022 e 
02080028/2022 todos em discussão única; Indicações do vereador Brivaldo 
Marques, protocolos de números 02080039/2022, 02080041/2022, 
02080042/2022, 02080043/2022, 02080045/2022, 
02080046/202202090013/2022 e 02090017/2022 todos em discussão única; 
Indicações do vereador Fernando Holanda, protocolos de números 
02080018/2022, 02080020/2022, 02080022/2022 e 02080023/2022 em 
discussão única; Indicações do vereador Cal Moreira, protocolos de números 
02080030/2022 e 02080029/2022 todos em discussão única; indicações do 
vereador Valmir Gomes, protocolos de números 02080031/2021 a 
02080037/2022 todos em discussão única; Indicações da vereadora Gaby 
Ronalsa, protocolos de números 02090005/2022, 02090006/2022, 
02090008/2022, 02090009/2022, 02090010/2022, 02090012/2022, 
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02090025/2022, 02090032/2022, 02090033/2022, 
02090034/2022,02090035/2022, 02090038/2022, 02090039/2022 e 
02090040/2022 todos em discussão única; Indicações do vereador Joao 
Catunda, protocolos de números 02090015/2022 e 02090037/2022 em 
discussão única; Projeto de Lei da vereadora Teca Nelma, protocolo de 
número 10150012/2021 em segunda discussão. Projeto de Lei da vereadora 
Silvania Barbosa, protocolo de número11230008/2021 em segunda 
discussão; Projeto de Lei do vereador Brivaldo Marques, protocolo de número 
10260042/2021 em segunda discussão; Projeto de Lei da vereadora Gaby 
Ronalsa, protocolo de número 07150050/2021 em segunda discussão; Projeto 
de Lei do vereador Eduardo Canuto, protocolo de número 11110023/2021 em 
segunda discussão; Projeto de Lei da vereadora Olivia Tenório, protocolo de 
número 11040007/2021 em segunda discussão; Projeto de Lei do vereador 
Fernando Holanda, protocolo de número 12010001/2021 em segunda 
discussão; Projeto de Lei do vereador Leonardo Dias, protocolo de número 
11170015/2021 em segunda discussão. Passando para o Expediente Final, 
vereador Leonardo Dias lembra ao Prefeito JHC que hoje completa 406 dias 
que os precatórios do FUNDEF não são pagos. Vereadora Olivia Tenório 
solicita que se torne lei o quanto antes, projetos de autoria dessa vereadora 
que nem foi vetado, nem sancionado passando a ler em tribuna o número dos 
processos, onde pedi que seja resolvido administrativamente para que essa 
vereadora não procure as vias judiciais. Vereador Valmir Gomes comunica 
que na próxima segunda vamos realizar Audiência Publica para discutir o 
Plano Diretor. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para próxima terça feira em horário regimental. Maceió, 10 
de fevereiro de 2022 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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